

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena dengan rahmat, ridho dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan *Self Esteem* dan *Self Confidence* dengan Hasil Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Biologi (Studi Korelasional di kelas XI MIPA MAN 1 Kota Tasikmalaya Tahun Ajaran 2020/2021)”.

Shalawat beserta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya dan hingga kepada kita sebagai umatnya yang setia hingga akhir zaman.

Penulisan skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti ujian skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan yang penulis miliki.

Atas segala kekurangan dan ketidaksempurnaan skripsi ini, penulis sangat mengharapkan masukan, kritik dan saran yang bersifat membangun kearah perbaikan demi penyempurnaan skripsi ini. Cukup banyak kesulitan yang penulis temui dalam penulisan skripsi ini, tetapi alhamdulillah dapat penulis atasi dan selesaikan dengan baik.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan semoga amal baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis,

Githa Restuhati
172154039

UCAPAN TERIMAKASIH

Terwujudnya skripsi ini pada hakikatnya adalah berkat pertolongan Allah SWT, namun tidak lepas dari bantuan serta dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan dorongan dan semangat yang tidak ternilai harganya. Dengan penuh rasa tulus dan kerendahan hati penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Dr. Purwati Kuswarini Suprpto, M.Si., selaku pembimbing 1 dan wali dosen yang telah membimbing dengan penuh kesabaran dan memberikan arahan serta saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini;
2. Mufti Ali, S.Pd., M.Pd., selaku pembimbing 2 dan ketua jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan bimbingan, motivasi, nasehat-nasehat, dan arahan dalam penyusunan skripsi ini;
3. Dr. Romy Faisal Mustofa, S.Pd., M.Pd., Diki Muhamad Chaidir, M.Pd., Dr. Rita Fitriani, M.Pd., dan Egi Nuryadin, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan ilmu, bimbingan, koreksi, dan arahan dalam penyusunan skripsi ini;
4. Bapak dan Ibu Dosen serta seluruh staf Jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah membekali penulis dengan ilmu yang bermanfaat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini;
5. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, S.Pd., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi;
6. Drs. H. Kasrodin, M. M. Pd., selaku Kepala MAN 1 Kota Tasikmalaya yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian;
7. Kankan Sukmiri, S.Pd., selaku guru mata pelajaran biologi kelas XI MIPA MAN 1 Kota Tasikmalaya yang sudah memberikan izin serta bimbingan selama pelaksanaan penelitian;
8. Teman-teman yang penulis banggakan yang selalu ada disaat senang maupun susah dan senantiasa memberikan saran, pendapat dan motivasi kepada penulis;

9. Kepada semua pihak yang terlibat baik secara langsung ataupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang sangat pribadi penulis khususkan untuk keluarga, ayahanda (Ili Ruhiat), ibunda (Alm. Yaya Ruhiyati), kakak-kakak saya (Yanyan Yuliana, Ade Heru Kusuma, Arien Citha Utami) yang telah melimpahkan kasih sayang, yang tak pernah lelah memberi motivasi, dukungan secara moril maupun materil dari awal kuliah sampai dengan berakhirnya penyusunan skripsi ini.

Tidak ada sesuatu yang dapat penulis berikan sebagai tanda terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan, pengorbanan waktu, tenaga dan pikiran yang telah diberikan kepada penulis dan juga kepada semua pihak yang turut membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Hanya kepada Allah SWT penulis berdo'a dan berharap semoga kebaikan-kebaikan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan yang setimpal.

Penulis berharap, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi semua pembaca pada umumnya serta dapat berguna bagi kemajuan pendidikan.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis